



ANO V.

GRANOLLERS 26 ABRIL 1908

MJ.M. 220.

Número suelto 10 céntimos.

Redacción y Administración:

Centro Republicano, P. Corona, 2.

Suscripción: 0'50 pesetas al mes.

ENFERMEDADES DE LA MATRIZ Y DE LAS VIAS URINARIAS

Consultorio especial del DR. SALVAT. Tratamiento y curación de las afecciones de dichos órganos, aplicaciones eléctricas, traesdopia y masaje, CARMEN, 24, pral.,-- BARCELONA.—Consultas por escrito mediante envío de 10 pesetas en sellos ó giro.

La podredumbre

— DE —

La Unión Liberal

Dá asco, el habernos de ocupar nuevamente de lo que ocurre en La Unión Liberal, por el caciquismo imperante que en aquella sociedad y especialmente en su Junta de Gobierno, domina.

Como anunciamos ya en el número 218 de este periódico fecha 5 del actual, nos vemos obligados á decir algo de lo que ocurrió en la reunión general de socios de dicha Asociación para que el público se convenza una vez más del ambiente insano que se respira en aquella casa, trasportado como exprofeso de apartados lugares, donde el sistema de gobernar y administrar está en pleno uso inquisitorial.

Decíamos en aquel número de este periódico, que la sociedad La Unión Liberal, se reunió en asamblea de segunda convocatoria de socios por falta de asistencia de los mismos, en la primera, al objeto de procederse á la aprobación ó censura de cuentas del año 1907.

Como era de esperar, se trató el asunto en la forma que el caso requiere, dada la importancia que

de si lleva, el aprobar ó dejar de aprobar unas cuentas donde al parecer van envueltos tantos y tantos zapos y culebras que serían suficientes para dar de comer á toda la sección zoológica del parque de Barcelona por durante algún tiempo.

Entre los socios que tomaron parte en la discusión de las cuentas de marras fué nuestro amigo el Sr. Bellavista quien guiado por sus buenos deseos de que la sociedad tomara nuevos rumbos ya que durante una série de años es víctima de un foco de corrupción é inmundicia perjudicial á todas luces para los intereses de la Sociedad, que si no se halla á la bancarrota no es por falta de medios para justificarla, tanto es así, que apesar de recaudarse anualmente más de 50,000 pesetas de la clase obrera granollerense, se halla la Asociación, con un déficit insoportable de más de 15,000 duros.

¿Si á esto que es ya la última espresión en que se halla la casa, se dice administrar bien, que venga un Baté-Gou y lo desmiente, y aún así, los socios, tan campantes y frescos, como si dijieran, aquí no pasa nada.

A consecuencia pues de la discreta y acertada discusión de cuentas, no fueron aprobadas es-

tas por la sociedad reunida, sin que por esto apesar del tiempo transcurrido, haya cuidado la Junta de Gobierno convocar de nuevo á la sociedad para conseguir su aprobación, ó de lo contrario dimitir los cargos que ocupan.

¿Puede continuar al frente de la sociedad una Junta, que tan abiertamente infringe el Reglamento, y que en plena reunión de socios se le dá una especie de voto de censura dejando de aprobarsele sus cuentas generales del año? La contestación la dejamos al criterio de los lectores.

Pues bien, correspondiendo, á todo lo sucedido, la Junta de gobierno, no obstante, continúa impertérrita en su puesto, fomentando por el contrario alguno de sus individuos el que los pleitos ruidosos que contra la casa ó sus Juntas se siguen, continúen como si tal cosa, siendo como es, una carga tan pesada para los intereses de la desdichada Sociedad chupándosele sus fondos hasta llegar si es menester, á la completa ruína de la Asociación.

Hay más aún, tenemos entendido que las cuentas de gastos de los pleitos, se satisfacen sin que aparezcan en las cuentas generales del año, y deberá ser así, por cuanto en las de 1907, escasas facturas constan, en relación á los gastos ya ocasionados y pagados.

¿Será que se pagan por arte de birli-birloque?

Por eso aconsejamos á todos los buenos socios, que no duer-